

*Besichtigungsreise der Naturfreunde Salzburg Stadt  
„Istrien“*

*Von Freitag, 26. bis Dienstag, 30. April 2013*

*Standort Hotel \*\*\* sup. Mediteran / Porec.*

*Bericht von Reiseleiter Rippl Ferdinand.*

**Freitag, 26. April 2013**

Abfahrt vom Bahnhof bei schönem Wetter mit Scharinger Bus und Fahrer Günther um 7.00 Uhr. Weitere Zustiegstellen Lehen und Maxglan.

Auf der A 10 ging es südwärts bis zum Katschbergtunnel. Stau wegen eines Autobrandes von 8.50 bis 9.20 Uhr. In Kärnten bei der Raststätte Feistritz Rast von 9.55 bis 10.30 Uhr. Über Spittal und Villach zum Karawankentunnel. Wieder Aufenthalt wegen Temperaturmessung des Busses.

In Slowenien vorbei an Jesenice, Kranj, Laibach, Postojna, Koper zu unserem 1. Ziel Piran. Hier Aufenthalt von 13.25 bis 16.00 Uhr. (Bummel und Stärkung). Die Grenze zu Kroatien passieren wir um 16.20 Uhr. Weiter auf der A 9 bis Ausfahrt Visnjan. Unser Hotel \*\*\* sup. Mediteran in Porec erreichen wir um 17.10 Uhr. Dort hatten wir Halbpension und zum Abendessen die Getränke frei. Abendessen ab 18.30 Uhr. Es bewölkt sich.

Anreisestrecke ca. 445 km.

**Samstag, 27. April 2013**

Wetter in der Früh schön.

Frühstück ab 7.00 Uhr. Heute brauchen wir keinen Bus. Um 8.30 Uhr besteigen wir ein Schiff vor dem Hotel, wurden mit einem Schnapslerl empfangen. Es bewölkt sich. Vorbei an Funtana, Vrsar, Limsky Kanal erreichen wir Rovinj (teils bewegtes Meer) um 10.00 Uhr. Besichtigung bis 12.00 Uhr. (Kirche der Stadtpatronin Sv. Eufemija, Balbitor, venezianischer Glockenturm u.a.).

Während der Fahrt zum Lim Fjord Mittagessen an Bord (Fisch, Fleisch, Salat, Wasser und Wein). Fahrt im Kanal bis zur Piratenhöhle. (Austernzucht).

Bei der Rückfahrt statten wir Vrsar von 13.30 bis 14.30 Uhr noch einen Besuch ab.

Beim Hotel kamen wir um 15.15 Uhr an. Einige holten den Mittagsschlaf nach, andere machten einen Spaziergang entlang der Küste nach Porec.

Abendessen wieder ab 18.30 Uhr.

**Sonntag, 28. April 2013**

Bewölkt. Nach dem Frühstück Abfahrt vom Hotel um 8.30 Uhr zur A 9 bei Baderna. Unser Ziel Pula (gr. Stadt Istriens, ca 65.00 Ew.). Besichtigung von 9.40 bis 12.15 Uhr. Unter anderem das röm. Amphitheater 1.Jh., Sergiusbogen 30 v. Chr., Augustustempel 1. Jh., Rathaus 1296, Markt. Einige bestiegen auch den Burgberg (Kastell v. 1630, schöne Aussicht).

Weiterfahrt nach Fazana. Wetter wieder schön. Um 13.30 Uhr Überfahrt zu den Brioni Inseln (ehem. Sperrgebiet Titos). Dort erwartete uns Reiseleiterin Sanja. Inselrundfahrt mit dem Bummelzug (20 Min. Halt beim Safaripark). Kaffeepause von 15.00 bis 15.45 Uhr. Anschließend Besichtigung des Tito Museums, den ältesten Olivenbaum (Alter 1600 J.) und röm. Ausgrabungen. Rückfahrt mit dem Schiff um 17.30 Uhr. Abfahrt von Fazana um 18.00 Uhr. Im Hotel waren wir um 19.00 Uhr. Abendessen etwas später.

Fahrkilometer heute ca 120.

## **Montag, 29. April 2013**

Bewölkt.

Nach dem Frühstück kam eine Reiseleiterin (Anne Maria) und machte mit uns einen Rundgang – bei teils leichtem Regen – durch Porec von 9.15 bis 10.30 Uhr. Ein paar besuchten die Eufrasius Basilika (Eintritt Kuna 30.--).

Mittag. Abfahrt von Porec um 12.30 Uhr über Tar, Mirnamündung, Novigrad, Buje nach Groznjan (Wetter wird wieder besser). Es ist 13.30 Uhr. Rundgang durch das Dorf der Künstler bis 14.30 Uhr. Weiterfahrt ins Mirnatale u. hinauf nach Motovun. (Mittelalterliche Festungsstadt 13., 14. Jh.). Bus darf nicht ganz hinauf. So nahmen wir einen Shuttle Bus (€ 2.- p.P.). Bummel von 15.20 bis 16.30 Uhr.

Rückfahrt über Barici, Vizinada und Labinci nach Porec. Hotel an 17.30 Uhr. Abendessen wie immer.

Heute fuhren wir ca. 105 km.

## **Dienstag, 30. April 2013.**

Heimreise. Bewölkt.

Ab 7.00 Uhr Frühstück. Um 8.15 Uhr Koffer verladen. Um 8.30 Uhr verlassen wir mit einem weinenden und einem lachenden Auge Porec.

Bei Baderna fuhren wir auf die A 9, an der Grenze 20 Min. Aufenthalt. Wir verpassten die Ausfahrt vor Triest, so machten wir eine Besichtigungsfahrt durch die Stadt und fuhren auf der Bundesstrasse vorbei an Miramare nach Duino. Hier Halt von 10.25 bis 11.00 Uhr. Auffahrt auf die A 4 bei Sistiana.

Über Udine A 23, Kanaltal bis zur Raststätte Dreiländereck in Kärnten.

Mittagspause von 12.25 bis 13.50 Uhr. Auf der A 10 wieder Richtung Heimat. Die Ersten stiegen in Himmelreich um 16.05 Uhr aus. Weitere Ausstiegsstellen Maxglan (Stau), Lehen und die Letzten verliessen um 16.55 Uhr am Bahnhof den Bus.

Heute ca. 455 km.

Gesamt gefahrene Km. bei diesem Ausflug ca. 1125 km.

## **Teilnehmer an diesem Ausflug:**

**33 Damen:** Binder Ulli, Ellmauthaler Gabi, Fritz Johanna, Galler Hilde, Gasteiger Helene, Heinzl Ingrid, Höpfinger Elisabeth, Huber Mechtilde, Kaindl Johanna, Krainc Brigitte, Larisegger Veronika, Lempert Ingrid, Mahr Marianne, Mitterbauer Elfriede, Moser Hildegard, Mühlberger Elfriede, Muttenthaler Marianne, Noll Elisabetha, Pichler Liselotte, Preissl Elli, Rippl Gertrude, Scharner Helga, Schmeisser Theresia, Schrattecker Gertrude, Schwab Elfriede, Schweighofer Theresia, Signitzer Helene, Spießberger Elisabeth, Stingl Eva, Tozzi Erika, Wilfingseder Martha, Winzig Ingrid, Wollrab Elfriede.

**14 Herren:** Ellmauthaler Peter, Giglmayr Johann, Huber Hubert, Kaindl Anton, Mahr Josef, Mitterbauer Walter, Mühlberger Manfred, Muttenthaler Günter, Pichler Eduard, Preissl Ernst, Rippl Ferdinand, Schauer Johann, Wilfingseder Gottfried, Wollrab Franz.

Der Vorstand der Naturfreunde Ortsgruppe Salzburg Stadt und Euer Reiseleiter Rippl Ferdinand **bedankt** sich bei allen Teilnehmern für die gute Mitarbeit, Disziplin, Pünktlichkeit und den Humor, nur so können solche Tage ohne größere Probleme abgewickelt werden!

Euer Reiseleiter Rippl Ferdinand.  
Salzburg, Mai 2013.